nas calcomanias y solo cuesta 10 reales por guia de propaganda y se vende en los portales.

i Atención!

«Las botas de Calderón». Obra en colaboración y escrita solo en tres días por el Club del Biberón, de venta en las lecherias de ocho a diez de la mañana a peseta y en badana.

NUESTRA ESTAFETA

Una chica bien.—Barajas de Melo:—Únicamente por deferencia, ya que se trata de una hica» hemos venido publicando sus artículos, que por cierto están muy bien hechos; pero para lo sucesivo es absolutamente preciso que nos diga su nombre, prometiéndole, ieso, sí toda la reserva que Vd. quiera. Así lo esperamos, tambien que siga enviándo algune cosa para cada número, que con gusto será publicado.

Carmen y Anita—Tarancón:—Diran Vds. y con razón por cierto, que somos unos frescos ya que no les hemos publicado aquel trabajo que hace tiempo mandaron, ni nada les hemos dicho sobre el particular. Pues bien; tienen Vds. muchísima razón en decirlo, pero yo quie ro confesarme a Vds. de todo corazón esperando me sepan perdonar.

Es el caso que el trabajito en cuestión se ha extraviado sin que ni el Director ni yo sepamos donde ni como, y es natural que al haberse perdido no hayamos pocido publicarlo como hubiera sido nuestro gusto. Pero estamos dispuestos a desagraviarlas y, para ello esperamos impacientes el envío de alguna otra cosite que será publicada preferentemente. ¿Podemos contar con su perdón y su colaboración constante, que para nosotros es honrosísima?

C. L.—Nos dicen que está Vd. incomodadisima con nosotros, y, la verdad, como nosotros no queremos estar a malas con nadie, y mucho menos con colaboradoras tan apreciadísimas como Vd., queremos sicerarnos un poquillo a ver si es posible hacerle perder ese entrecejo con que nos mira y al cual no nos consideramos acreedores.

Es cierto que nos mandó Vd. una poesía, bastante buena, pero como era tratando de los carnavales y por diversas causas ha habido necesidad de retardar la publicación de los últimos números muchos días, aquél trabajo suvo había perdido toda oportunidad, y por eso no se publicó; pero tenga la seguridad de que todo cuanto nos mande será publicado, tanto por lo bien hecho que viene todo, como por la simpatía que su autora nos merece.

Quedamos, pues, esperando algo suyo, y con ello la ocasión de demostrarle cuanto le dejamos dicho.

I. S. M.—Villamayor.—Estrañado por lo que me dice nuestro amigo Bernabé respecto a la no publicación de su poesía «La buena ventura» toda vez que fué en el número 5, fecha 10 del pasado Febrero. Ya sabe usted que todo lo que mande se lo publico y espero por lo tanto trabajos suyos más frecuentes. Con el citado amigo le envio un número con su trabajo para que se cerciore.

Bar-Ato.—Queda usted sin contestar hasta el número próximo, porque no tengo suficiente espacio en este para comentar tanta majadería.

GROSKHALKHY

Necrología

El 26 del pasado més falleció en esta la virtuosa señora D. a Carmen Rodriguez esposa de D. Jose García Palomares y madre de nuestro compañero D. Manuel García.

Reciban nuestro sentido pésame sus afligigidos esposo é hijos como su distinguida familia por tan irreparable pérdida.

Tanbien ha fallecido victima de penosa dolencia la esposa de nuestro particular amigo D. Jesus Guijarro.

Reciba dicho señor como igualmente su distinguida familia la expresión de nuestro más sentido pésame por la desgracia que les aflige.

Tip. Albiñana.—Tarancón.